
 

 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES 
 

  
 
 
 
 

QUADRIÉNIO 2013/2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL N.ª 8/17 
 

2017/04/18 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8/
17

,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 8/17 

Data Reunião - 2017/04/18 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 2 de 23 
 

 

 

QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 18 DE ABRIL DE 2017 

 

--- Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e dezassete, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores: ------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SÁ. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo nove horas e cinquenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Não houve intervenções. ------------------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 05/04/2017 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente a proposta da ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no 

passado dia cinco de fevereiro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.--- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

REALIZADA EM 2017/04/05.------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dezassete de abril do 

corrente ano, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: --

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, setecentos e quarenta e dois mil, quinhentos 

e onze euros e vinte e oito cêntimos. ----------------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: Dois milhões, oitocentos e quarenta e cinco mil, 

oitocentos e vinte e nove euros e treze cêntimos. ------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 
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4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO  

 

 Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, vinte mil e quinhentos e um, datada de dez de abril do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos 

efetuados no período de vinte e sete de março a sete de abril do corrente ano. ---------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

 

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO - 8.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 

2017; 2.ª REVISÃO AO PPI 2017 E 2018 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO;  

  

Foi presente à reunião a Modificação ao orçamento – 8ª Alteração orçamental ano 2017; 2ª 

Revisão ao PPI 2017 e 2018. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PSD E QUATRO ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR A MODIFICAÇÃO AO 

ORÇAMENTO – 8ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2017; 2ª REVISÃO AO PPI 2017 

E 2018. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE 

ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

6 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO - 9.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 

2017; MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA - 8.ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL; MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS 

- 7.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  
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Foi presente à reunião, a Modificação ao Orçamento – 9ª Alteração Orçamental ano 2017; 

Modificação ao Orçamento da Despesa – 8ª Alteração Orçamental; Modificação ao Plano 

Plurianual de Investimentos – 7ª Alteração Orçamental. --------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

7 - DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE PAREDES - 

ANO 2016 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 Foram presentes à reunião, os documentos de Prestação de Contas do Município de 

Paredes, referentes ao ano de dois mil e dezasseis, dos quais se salienta: a receita total de 

cinquenta e dois milhões, quinhentos e oitenta e dois mil, oitocentos e sessenta euros e 

catorze cêntimos; saldo para a gerência seguinte de três milhões, setecentos e cinquenta 

mil, quatrocentos e sessenta e quatro euros e seis cêntimos; despesa total de cinquenta e 

dois milhões, setecentos e oitenta e um mil, oitocentos e vinte e um euros e vinte e quatro 

cêntimos; contas de ordem no valor de nove milhões, novecentos e vinte e quatro mil, 

duzentos e trinta e cinco euros e vinte e seis cêntimos correspondente a garantias e 

cauções; e operações de tesouraria no valor de dois milhões, oitocentos e setenta e sete 

mil, trezentos e sessenta e oito euros e cinquenta e um cêntimos. --------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida, que questionou o executivo 

sobre as provisões que foram constituídas e de como está a problemática dos Centros 

Escolares. Afirmou que o PS vai votar contra pelas razões do passado, pois a Câmara 

Municipal apresenta novamente um resultado negativo que passa de três para oito 

milhões de euros, em virtude das provisões constituídas e que o Município reconhece que 

tem de devolver aqueles valores. Referiu que o passivo aumenta e que continua a haver 

orçamentos empolados e desfasados da realidade. ---------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Diretor do DAJAF, Dr. Rui Moutinho, que esclareceu que as 

provisões não podem ser encaradas como dívida, pois não houve, ainda, decisão 

definitiva, mas até lá, é obrigatória a inscrição como provisão. Referiu ainda, ser de 

relevar o grau de execução dos planos, comparando-os entre os últimos três anos. Realçou 
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a autonomia financeira com receitas próprias de trinta e sete por cento, que considera ser 

de salutar face à dependência dos fundos provenientes do Orçamento do Estado. Quanto 

à rúbrica da despesa, salientou que é de notar, pese embora a contração do empréstimo de 

saneamento financeiro, que o Município conseguiu uma redução na ordem dos seis 

vírgula oitenta e oito por cento dos encargos com juros, de catorze vírgula oitenta e três 

por cento de encargos com aquisição de bens e serviços e de vinte e seis vírgula vinte e 

sete por cento na componente de passivos financeiros, tendo um grau de execução da 

despesa de oitenta e três vírgula vinte e sete por cento e de execução da receita de oitenta 

e dois vírgula noventa e seis por cento. Relativamente à dívida do Município, esclareceu 

que a mesma é de quarenta e seis milhões, cento e dezassete mil, quatrocentos e dezanove 

euros e quarenta cêntimos, já incluído o contributo das participadas, tendo decrescido 

cerca de dezanove milhões desde dois mil e treze. Em suma, o Município cumpriu com as 

determinações da Lei de compromissos de pagamentos em atraso e com as principais 

medidas propostas no PAEL e PSF. ----------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PSD E QUATRO VOTOS CONTRA DO PS, APROVAR OS DOCUMENTOS 

DE PRESTAÇÃO DE CONTAS – ANO DOIS MIL E DEZASSEIS. -------------------------------- 

 

8 - EFICIÊNCIA ENERGÉTICA - PROPOSTA DE AUTORIZAÇÃO PARA 

ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil duzentos e trinta, datada de doze de abril, proveniente do Departamento 

de Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, relacionada com a eficiência 

energética e em que apresenta a proposta de autorização de abertura de procedimento 

concursal. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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SOB PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, O PRESENTE 

ASSUNTO FOI RETIRADO DA ORDEM DE TRABALHOS. --------------------------------------- 

 

9 - EFICIÊNCIA ENERGÉTICA - ESTUDO PRÉVIO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil duzentos e trinta e nove, datada de doze de abril, proveniente do 

Departamento de Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, a qual apresenta o 

estudo prévio relacionado com a eficiência energética. ----------------------------------------------- 

 

SOB PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, O PRESENTE 

ASSUNTO FOI RETIRADO DA ORDEM DE TRABALHOS. --------------------------------------- 

 

10 - EFICIÊNCIA ENERGÉTICA - ESTUDO TÉCNICO ECONÓMICO DO PROJETO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil duzentos e quarenta, datada de doze de abril, proveniente do 

Departamento de Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, relacionada com o 

Estudo Técnico Económico do Projeto de Eficiência Energética. ----------------------------------- 

 

SOB PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, O PRESENTE 

ASSUNTO FOI RETIRADO DA ORDEM DE TRABALHOS. --------------------------------------- 

 

11 - EFICIÊNCIA ENERGÉTICA - PLANO DE RACIONALIZAÇÃO ENERGÉTICA - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil duzentos e quarenta e dois, datada de doze de abril, proveniente do 

Departamento de Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, na qual é 

apresentado o Plano de Racionalização Energética. --------------------------------------------------- 
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SOB PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, O PRESENTE 

ASSUNTO FOI RETIRADO DA ORDEM DE TRABALHOS. --------------------------------------- 

 

12 - CONTEÚDOS FUNCIONAIS DO QUADRO POLICIAL - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezanove mil quatrocentos e vinte, datada de cinco de abril do corrente ano, a remeter ao 

Executivo Municipal, os conteúdos funcionais da carreira de Polícia Municipal. -------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR OS 

CONTEÚDOS FUNCIONAIS DA CARREIRA DE POLÍCIA MUNICIPAL. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA 

SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------- 

  

13 - REGIME EXCECIONAL DE REGULARIZAÇÃO DE DÍVIDAS - PROPOSTA - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

vinte mil setecentos e noventa e cinco, datada de onze de abril do corrente ano, 

proveniente da Divisão Administrativa, a remeter ao Executivo Municipal, a proposta 

para o Regime Excecional de Regularização de Dívidas. --------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

PROPOSTA DE REGIME EXCECIONAL DE REGULARIZAÇÃO DE DÍVIDAS. MAIS 

FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO 

PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. ---------- 
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14 - ORGANIZAÇÃO DOS SERVIÇOS MUNICIPAIS - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral, 

vinte mil setecentos e quarenta e um, datada de onze de abril do corrente ano, a remeter 

ao Executivo Municipal a organização dos serviços municipais. ----------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que solicitou 

esclarecimentos sobre o documento apresentado, tendo sido esclarecido pelo Senhor 

Diretor do DAJAF, Dr. Rui Moutinho, que as alterações propostas referem-se à criação de 

algumas unidades orgânicas flexíveis e que serão chefiadas por dirigentes intermédios de 

3º grau. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PSD E QUATRO ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR A ORGANIZAÇÃO 

DOS SERVIÇOS MUNICIPAIS NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, 

COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. --------------------------   

  

15 - ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

vinte mil setecentos e sessenta, datada de onze de abril do corrente ano, proveniente da 

Divisão Administrativa, a propor ao Executivo Municipal a alteração ao mapa de pessoal.  

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que solicitou 

esclarecimentos, tendo sido esclarecido pelo Senhor Diretor do DAJAF, Dr. Rui Moutinho, 

que a alteração ao mapa de pessoal deveu-se à necessidade de criação de lugares de 
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dirigentes intermédios de 3º grau, fruto da alteração da organização dos serviços 

municipais e também da necessidade de criação de lugares em resultado de processos de 

mobilidade intercarreiras, nas carreiras de assistente técnico e técnico superior. -------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PSD E QUATRO ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR A ALTERAÇÃO AO 

MAPA DE PESSOAL NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A 

MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA SER APRECIADO E 

VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. ----------------------------------------------- 

  

16 - COMPOSIÇÃO DO JÚRI DE RECRUTAMENTO DE CARGOS DIRIGENTES - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral, 

vinte mil setecentos e oitenta e seis, datada de onze de abril do corrente ano, a remeter ao 

Executivo Municipal, a proposta da composição do júri de recrutamento de cargos 

dirigentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PSD E QUATRO ABSTENÇÕES, APROVAR A PROPOSTA DA 

COMPOSIÇÃO DO JÚRI DE RECRUTAMENTO DE CARGOS DIRIGENTES. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA 

SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------- 
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17 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO GRUPO DESPORTIVO DA PORTELA, PARA 

O X GRANDE PRÉMIO DE ATLETISMO DE REBORDOSA 

CORRIDA/CAMINHADA DIA DA MÃE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um ofício com o registo de entrada número mil novecentos e 

setenta e seis, datado de treze de fevereiro do corrente ano, proveniente do Grupo 

Desportivo da Portela, com sede na Avenida Central da Portela, n.º 241 – R/C – 

Rebordosa, a solicitar ao Executivo Municipal, a concessão de um apoio financeiro para 

ajuda na organização do “X Grande Prémio de Atletismo de Rebordosa, 

Corrida/Caminhada Dia da Mãe.” ------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE QUINHENTOS EUROS, CONFORME 

PROPOSTO PELO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL. --------------------- 

 

18 - COMISSÃO DE FESTAS NOSSA SENHORA DOS CHÃOS - PEDIDO DE 

ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS E  PRESTAÇÃO DE CAUÇÃO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número dezanove mil 

setecentos e catorze, datado de seis de abril do corrente ano, em nome de Maria 

Margarida Moreira Barbosa, residente na Avenida de S. Tomé, n.º 795, Bitarães, freguesia 

de Paredes, representante da Comissão de Festas em Honra de Nossa Senhora dos Chãos, 

a requerer a isenção de todas as taxas e prestação de caução para cedência de grades de 

proteção e palco. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DE TODAS AS TAXAS E PRESTAÇÃO DE CAUÇÃO NOS TERMOS PROPOSTOS. ------- 

  

19 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AOS SERVIÇOS SOCIAIS DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número três mil 

novecentos e oitenta e nove, datado de seis de abril do corrente ano, no qual a direção dos 

Serviços Sociais da Câmara Municipal de Paredes, solicitar a concessão de um apoio 

financeiro para a equipa de Pólo Aquático. -------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO MONTANTE DE MIL E QUINHENTOS EUROS, 

CONFORME PROPOSTO PELO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL. --- 

 

20 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROC. 27/12P, EM NOME DE ANTÓNIO 

LEAL DE BARROS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de três de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número vinte e sete barra doze P, em 

nome de António Leal de Barros, para que seja declarada a sua caducidade.------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO VINTE E SETE BARRA DOZE P, EM NOME 

DE ANTÓNIO LEAL DE BARROS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES 

DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. ------------------------------------------- 

8/
17

,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 8/17 

Data Reunião - 2017/04/18 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 13 de 23 
 

  

21 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE – PROC. 73/14LI, EM NOME DE ALFREDO 

DA SILVA NUNES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de cinco de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número setenta e três barra catorze LI, em 

nome de Alfredo da Silva Nunes, para que seja declarada a sua caducidade.------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO SETENTA E TRÊS BARRA CATORZE LI, EM 

NOME DE ALFREDO DA SILVA NUNES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. --------------------- 

 

22 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE – PROC. 114/14LI, EM NOME DE DAVID 

MOREIRA DA ROCHA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de seis de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cento e catorze barra catorze LI, 

em nome de David Moreira da Rocha, para que seja declarada a sua caducidade.------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO CENTO E CATORZE BARRA CATORZE LI, 

EM NOME DE ANTÓNIO LEAL DE BARROS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. --------------------- 
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23 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE – PROC. 51/11P, EM NOME DE MEGAPACK, 

EMBALAGENS TÉCNICAS, LDA. - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de cinco de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cinquenta e um barra onze P, em 

nome de Megapack, Embalagens Técnicas, Lda, para que seja declarada a sua 

caducidade.- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO CINQUENTA E UM BARRA ONZE P, EM 

NOME DE MEGAPACK, EMBALAGENS TÉCNICAS, LDA, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

24 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE – PROC. 52/11P, EM NOME DE MEGAPACK, 

EMBALAGENS TÉCNICAS, LDA. - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de cinco de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cinquenta e dois barra onze P, em 

nome de Megapack, Embalagens Técnicas, Lda, para que seja declarada a sua 

caducidade.- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 
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CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO CINQUENTA E DOIS BARRA ONZE P, EM 

NOME DE MEGAPACK, EMBALAGENS TÉCNICAS, LDA, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

25 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE – PROC. 158/10P, EM NOME DE JOAQUIM 

FERREIRA VERISSIMO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de sete de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cento e cinquenta e oito barra dez 

P, em nome de Joaquim Ferreira Veríssimo, para que seja declarada a sua caducidade. ---- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO CENTO E CINQUENTA E OITO BARRA 

DEZ P, EM NOME DE JOAQUIM FERREIRA VERÍSSIMO, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

26 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE – PROC. 943/84, EM NOME DE JOAQUIM 

SILVA FERREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de sete de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo novecentos e quarenta e três barra oitenta 

e quatro P, em nome de Joaquim Silva Ferreira, para que seja declarada a sua caducidade.  

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO NOVECENTOS E QUARENTA E TRÊS 

BARRA OITENTA E QUATRO P, EM NOME DE JOAQUIM SILVA FERREIRA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

27 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE – PROC. 26/14LI, EM NOME DE MARIA DE 

FÁTIMA MOREIRA MARQUES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de cinco de abril do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número vinte e seis barra catorze LI, em 

nome de Maria de Fátima Moreira Marques, para que seja declarada a sua caducidade. --- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO VINTE E SEIS BARRA CATORZE LI, EM 

NOME DE MARIA DE FÁTIMA MOREIRA MARQUES, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

28 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROC. 124/14LI, EM NONE DE MARIA 

FÁTIMA TEIXEIRA FERREIRA MAGALHÃES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de trinta e um de março do corrente ano, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número cento e vinte e quatro 

barra catorze LI, em nome de Maria de Fátima Ferreira Magalhães, para que seja 

declarada a sua caducidade. --------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO CENTO E VINTE E QUATRO BARRA 

CATORZE LI, EM NOME DE MARIA DE FÁTIMA FERREIRA MAGALHÃES, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

29 - MINUTA DO CONTRATO DE INVESTIMENTO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

PAREDES E A SOEIRO - CENTRO TÊXTIL, LIMITADA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação do processo geral 

vinte mil novecentos e vinte e seis, proveniente do Departamento de Desenvolvimento 

das Atividades Económicas, a remeter ao Executivo Municipal a minuta do contrato entre 

o Município de Paredes e a firma Soeiro – Centro Têxtil, Lda. --------------------------------------

O Vereador, Dr. Pedro Mendes, disse que se trata de uma empresa que já está no concelho 

de Paredes, mas que pretende expandir-se. Conseguiu-se que se mantivesse a empresa a 

operar em Paredes, é uma grande empresa, de um ramo distinto da maior parte da nossa 

indústria, pelo que a sua manutenção é muito importante pois vai aumentar o número de 

postos de trabalho. Referiu também, ser de saudar o empreendedorismo desta família, em 

tempos difíceis.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO CONTRATO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A FIRMA SOEIRO – CENTRO 

TÊXTIL, LDA. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O 

PRESENTE ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------- 
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30 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

BELMIRO SOUSA - INDÚSTRIA DE MOBILIÁRIO, LDA. - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Urbanismo, datado de trinta e um de março do corrente ano, a propor ao 

Executivo Municipal, no âmbito do processo número 108/17G, em nome de Belmiro 

Sousa-Indústria de Mobiliário, Lda, a declaração de reconhecimento de interesse público 

municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DA FIRMA BELMIRO SOUSA-

INDÚSTRIA DE MOBILIÁRIO, LDA, SITA NA RUA DA ZONA INDUSTRIAL 

NÚMERO DUZENTOS E QUARENTA E DOIS, FREGUESIA DE BALTAR, CONCELHO 

DE PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DO PARECER 

TÉCNICO QUE SUSTENTA A PRESENTE DECISÃO. ----------------------------------------------- 

 

31 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

LUGAR SENTADO - MOBILIÁRIO, UNIPESSOAL, LDA. - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Urbanismo, datado de sete de abril do corrente ano, a propor ao Executivo 

Municipal, no âmbito do processo número 129/17G, em nome da firma Lugar Sentado – 

Unipessoal, Lda, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal. ----------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DA FIRMA LUGAR SENTADO – 

MOBILIÁRIO, UNIPESSOAL, LDA SITA NA CALÇADA DO DIVINO ESPÍRITO 

SANTO NÚMERO CENTO E VINTE, CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DO PARECER TÉCNICO QUE SUSTENTA A 

PRESENTE DECISÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

32 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MANUEL ADRIANO RODRIGUES PINTO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quinze mil duzentos e vinte e dois, datada de trinta de 

março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Manuel Adriano Rodrigues Pinto, da freguesia de Gandra. ------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR MANUEL ADRIANO RODRIGUES PINTO. --------------- 

  

33 - APOIO À JUNTA DE FREGUESIA DE VILELA, PARA UM NOVO ESAPÇO 

RESIDENCIAL PARA O MUNÍCIPE JOSÉ CASTRO MOREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PARDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezassete mil cento e noventa e quatro, datada de onze de 
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abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para a transferência do munícipe 

José Castro Moreira para um novo espaço residencial, em que é requerente a Junta de 

Freguesia de Vilela. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA “HABITAÇÃO DE QUALIDADE”, O PEDIDO DE APOIO PARA A 

TRANSFERÊNCIA DO MUNÍCIPE JOSÉ CASTRO MOREIRA PARA UM NOVO 

ESPAÇO RESIDENCIAL, EM QUE É REQUERENTE A JUNTA DE FREGUESIA DE 

VILELA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

34 - PEDIDO DE APOIO PARA ARRANJO DE HABITAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA ADÍLIA ALMEIDA DE SOUSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA DA "HABITAÇÃO DE QUALIDADE" - APOIO A PAGAR À JUNTA DE 

FREGUESIA DE CÊTE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta mil novecentos e trinta, datada de vinte e nove 

de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para obras de beneficiação 

da habitação da munícipe Maria Adília Almeida Sousa, residente em Cete. -------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 
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PROGRAMA “HABITAÇÃO DE QUALIDADE”, O PEDIDO DE APOIO PARA OBRAS 

DE BENEFICIAÇÃO DA HABITAÇÃO DA MUNÍCIPE MARIA ADÍLIA ALMEIDA 

SOUSA.   

  

35 - PLANOS DE AÇÃO SOCIAL ESCOLAR E DE TRANSPORTES ESCOLARES - 

ANO LETIVO 2017/2018 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação do processo geral 

vinte mil trezentos e setenta e nove, datada de dez de abril do corrente ano, proveniente 

da Divisão de Ação Social, a remeter ao Executivo Municipal, para aprovação, os planos 

de ação social e de transportes escolares para o ano letivo 2017/2018. --------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR OS PLANOS 

DE AÇÃO SOCIAL E DE TRANSPORTES ESCOLARES PARA O ANO LETIVO DOIS 

MIL E DEZASSETE BARRA DOIS MIL E DEZOITO. ------------------------------------------------- 

  

36 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ISABEL CRISTINA BARROS FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA " PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, mil cento e dez, datada de onze de abril do corrente ano, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é requerente 

Isabel Cristina Barros Ferreira, da freguesia de Rebordosa. ----------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR ISABEL CRISTINA BARROS FERREIRA. ------------------- 

  

37 - TOPONÍMIA DE GONDALÃES, FREGUESIA DE PAREDES - APROVAÇÃO DE 

VIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, dezoito mil quinhentos e cinquenta e oito, 

datada de trinta e um de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia em Gondalães na freguesia de 

Paredes, na Rua do Moinho. ---------------------------------------------------------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que realçou o facto da Junta 

de Freguesia de Paredes ter sido auscultada, o que não aconteceu noutros casos. ------------

O Senhor Presidente da Câmara Municipal afirmou que o Senhor Vereador Cândido 

Barbosa foi insultado na Assembleia de Freguesia de Rebordosa, pelo que a Câmara 

Municipal não iria consultar a Junta de Freguesia. -------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE,APROVAR AS PARTES 

DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA EM GONDALÃES, NA FREGUESIA DE 

PAREDES, NA RUA DO MOINHO E AS PARTES ESCRITAS SOBRE DESCRIÇÃO DA 

REFERIDA VIA, NOS TERMOS PROPOSTOS. --------------------------------------------------------- 

 

38 - SINALIZAÇÃO VERTICAL EM DIVERSAS VIAS NA FREGUESIA DE DUAS 

IGREJAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Desenvolvimento 

Municipal, com o número de identificação de processo geral, dezoito mil setecentos e 

noventa e três, datada de três de abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a sinalização vertical em 

diversas vias na freguesia de Duas Igrejas. -------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL EM DIVERSAS VIAS 

NA FREGUESIA DE DUAS IGREJAS, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA 

SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------- 

  

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

---Sendo dez horas e quinze minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a 

presente reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

__________________________________ 

 

__________________________________ 
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